



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LaPolíticaOnline		20/06/23	LEGISLATIVO

## El enigma Adán Augusto

Adán Augusto López sigue generando confusión. ¿Lo relevó o renunció al presidente Andrés Manuel López Obrador como secretario de Gobernación? ¿Por qué mostró desdén por Morena y sus reglas y mandó un propio a registrarse como aspirante a la candidatura (dejemos los eufemismos ridículos) presidencial? ¿Por qué tampoco quiso aceptar los cinco millones de pesos que el partido decidió entregar equitativamente a quienes buscan la nominación? Actúa como si la candidatura no le importara y sugiere con su distancia de las reglas del juego, que su papel en el proceso tiene que ver con otra estrategia.

En este grupo sobresale Abraham Mendieta, uno de los más brillantes gladiadores del sector duro del defensa del presidente, quien decidió abiertamente tomar partido por López y no por Claudia Sheinbaum, la favorita presidencial y la única entre los aspirantes que consideran los radicales como parte de ellos mismos. Mendieta es junto con la diputada de Chihuahua, Andrea Chávez, una de las figuras que sin esconderse en seudónimos y cuentas falsas en redes sociales, está embarcado en la gran guerra digital que viven los lópezobradoristas contra sus opositores. Chávez también se inclinó por López, pero no sorprende, por su enorme cercanía.

Sin embargo, no puede plantearse como cisma, y ni siquiera como turbulencias en el entorno político más íntimo del presidente, donde está claro el apoyo hacia Sheinbaum. Si bien la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México no tiene muchos vasos comunicantes con López, sus cañerías sí se conectan. Quien los une es César Hernández Paredes, que dirige el portal Revolución 3.0 que fundó junto con el grupo de asesores, ideólogos y propagandistas más radical que tiene López Obrador, como se detalló en este espacio la semana pasada.

Hernández Paredes fundó también una filial de una consultora en España que creó Juan Carlos Monedero, militante del partido de extrema izquierda Podemos. La subsidiaria mexicana, es Neurona Consulting, que ha trabajado para Evo Morales en Bolivia, Rafael Correa en Ecuador, y Gustavo Petro en Colombia, y se vio involucrada en una triangulación financiera para Podemos, que investigan fiscales españoles por presunta violación a las leyes en ese país. Mendieta fue miembro de la campaña de Podemos en 2015. [...]

[El enigma Adán Augusto \(lapoliticaonline.com\)](http://lapoliticaonline.com)